



ANTAC - CUARTOSCURO

Siempre sí hubo bloqueos carreteros



Transportistas de al menos siete estados de la República realizaron este lunes paros y bloqueos en protesta por la creciente inseguridad en las carreteras del país, pese a que la Secretaría de Gobernación anunció el domingo que el paro nacional se había desactivado. PAG 9

Transportistas sí realizan paros en protesta por la inseguridad

Fotografía Cortesía



Los manifestantes se colocaron a lado de las vialidades sin cerrar la circulación.

Exigen al gobierno federal mayor seguridad en las carreteras

Redacción nacional@cronica.com.mx

Transportistas de al menos siete estados realizaron este lunes paros y bloqueos en protesta por la creciente inseguridad

en las carreteras del país, pese a que la Secretaría de Gobernación anunció e lunes que el paro nacional se había desactivado.

Integrantes de la Alianza Mexicana de Transportistas (Amtac) se manifestaron a partir de las 8:00 AM en al menos diez puntos de Chiapas para exigir al gobierno federal mayor seguridad en las carreteras. «Son manifestaciones pacíficas en la orilla de las carreteras, a la salida de San Cristóbal, Tapa-

chula, Tuxtla Gutiérrez, Comitán, Ocosingo y Palenque, entre otros puntos», dijo uno de los voceros.

También realizaron un bloqueo parcial de la autopista México-Querétaro a la altura de la caseta de cobro de Tepetzotlán, con dirección hacia el norte, donde son víctimas de extorsión y asaltos por grupos armados. «No existe trabajo formal y en conjunto con las autoridades, queremos seriedad del gobierno federal y estatal; basta de robos», planteó Raúl Díaz Organitos, dirige nacional de la Union de Proprietarios de Autobuses de Turismo y de Carga (Upac).

En Chihuahua desconocieron los acuerdos que difundió el gobierno federal, por lo que este lunes bloquearon tres tramos carreteros en Ciudad Juárez, Parral y la capital.

Dirigentes de la Confederación Nacional de Transportistas Mexicanos (Conatram) desplegaron una manta en respaldo al gobierno del estado y a la gobernadora panista María Eugenia Campos Galván con la frase: «Los abrazos no llegan; los balazos están acabando con el transporte. En Chihuahua sí tenemos seguridad, no nos hacemos pendejos».

Un grupo de transportistas de diversas organizaciones se apostó durante 4 horas a un costado de la caseta de Ojo de Agua de la autopista México-Pachuca para protestar por la inseguridad y extorsiones que se registran contra el sector en las diversas carreteras del país •